

120 Nikolaus-Tüten für bedürftige Familien

"Es ist die erste Nikolausaktion für die Bassumer Tafel, die von einer ortsansässigen Familie in Eigenregie vorbereitet, bezahlt und übergeben worden ist", freut sich Vorsitzender Hartmut Stolte, der am Tag vor Nikolaus die bei der Tafel eingetragenen Familien mit seinen Mitstreitern überraschen konnte. Die Tüten enthalten Spekulatius, Schokolade, Marzipan Studentenfutter und Lebkuchen.

"Überraschungen zu Nikolaus hat es bei uns immer gegeben", sagt Manfred Kappe vom Tafel-Team. "Eine Aktion dieser Art von einer Familie, die anonym bleiben möchte, haben wir noch nicht gehabt", freut er sich. Unser Foto zeigt das Team der Tafel mit Tanja Wulf, Hartmut Stolte, Edelgard Schmelzer, Wolfgang Lange und Manfred Kappe mit gespendeten Tüten. • Foto: Kollschen